

Salzhemmendorf, 19.03.2021

Liebe volljährige Schülerinnen und Schüler,

im Zuge der Bemühungen zur Eindämmung der Pandemie kommen nunmehr auch die Schulen ins Spiel: Mit Hilfe von Selbsttests ist beabsichtigt, die sogenannten unerkannten Fälle zu identifizieren und diese nötigenfalls zu isolieren.

Sofern uns überhaupt rechtzeitig Testkits geliefert werden und wir nicht wieder ins Szenario C gerutscht sind, werden wir „Probetestungen“ in der kommenden Woche anbieten. Hinsichtlich des Umfangs der Testung (Welche Klassen / Jahrgänge werden getestet?) und des Zeitpunktes können wir aufgrund der heutigen Inzidenzzahl von 103 keine verlässliche Aussage machen. In jedem Falle gilt: Lehrkräfte werden die Selbsttests begleiten, aber nicht durchführen. Das wiederum ist eure Sache. Sämtliche hierzu notwendigen Materialien werden von der Schule bereitgestellt. Wichtig ist nur, dass Ihr die **unterschiedene Einverständniserklärung** bei euch führt, ansonsten ist eine Teilnahme nicht möglich. Grundsätzlich gilt eine jetzt erteilte Zustimmung auch für die Zeit nach den Osterferien, wenn die Testungen dann regelmäßig durchgeführt werden sollen. Selbstverständlich ist die ganze Aktion freiwillig und ihr könnt die einmal erteilte Zustimmung auch jederzeit durch ein Anschreiben an die Schule widerrufen. Im Übrigen verweise ich auf die anliegende Information seitens der Behörde.

Wie genau es mit den Testungen nach Ostern weiter gehen wird, wissen wir zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht. Gewiss werden hier die Erfahrungen aus der „Probetestung“ für den weiteren Fortgang mit einbezogen werden. Wir werden euch in jedem Falle rechtzeitig informieren!

Lasst uns mit dieser Maßnahme gemeinsam die Sicherheit für uns alle erhöhen!

Bleibt gesund!

Das Schulleitungsteam